
El trabajo por 
delante 
Enrique Di Chiara afirmó 'hay un 
trabajo por delante al que no le 
vamos a escapar. Hugo Corvatta 
es un compañero al que veía de 
chico'. El candidato a Diputado 
del Frente de Todos por la Sexta 
Sección Electoral manifestó 
'juntos vamos a trabajar mucho 
después de terminadas las PASO 
para reconstruir el peronismo de 
Saaved ra y para volver a ser go
bierno'. 

Previo a las PASO 
Valeria Buceta indicó 'estuvimos ha
ciendo las actividades con el Colo 
Santilli, con Horacio Larreta, tuvi
mos la visita en Bahía Blanca, y nos 
reunimos con todo el equipo'. La 
concejal de Juntos por el Cambio 
explicó 'estamos arrancando con la 

- . ' campana que se nos v iene. 
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Sarmiento con la URS 
Hugo Caldera manifestó 'estamos 
felices de poder retomar la actividad. 
Nos viene a visitar un representante 
de la Unión de Rugby del Sur. Para 
nosotros es una gran oportunidad 
para mostrarle las insta laciones y 
nuestros equipos'. El Presidente del 
Club Sarmiento expresó 'nos encon
tramos con este tipo de gente que 
nos va a dar un gran espaldarazo 
para formar a nuestros jugadores'. 
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Saliendo 
Marisol Merquel aseveró 'hay un eje 
que es la pandemia, de la cua l ya es
tamos saliendo adelante, con una 
enorme tarea que se ha hecho en 
nuestro distrito, y en todos los distri
tos de la Provincia'. La Diputada del 
Frente de Todos comentó 'como 
dirigentes, los concejales actuales, y 
los concejales que ingresen, tienen 
esa responsabilidad de encontrar 
los consensos'. 
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